

Pemkab Mamuju Tengah Benchmarking ke BPBAT Tatelu

Sirajuddin, S. Ag - MAMUJUTENGAH.INDONESIASATU.ID

Jul 30, 2024 - 17:23



Mamuju Tengah - Kunjungan benchmarking ke Balai Perikanan Budidaya Air Tawar (BPBAT) Tatelu di Kabupaten Minahasa Utara. Bertujuan untuk melihat secara langsung pengelolaan benih Ikan air tawar di Balai Perikanan Budidaya Air Tawar (BPBAT) Tatelu, sehingga diharapkan dapat meningkatkan kapasitas SDM Dinas Perikanan dalam mengelola dan mengembangkan budidaya Ikan air tawar di Mamuju Tengah. Ucapan Kadis Perikanan dan Kelautan Mamuju Tengah, Ir. H. Amrullah, M. MPub, saat dikonfirmasi diruang kantornya. Selasa

(30/7/2024).

Lanjut Amrullah, terkait pengembangan sektor perikanan khususnya budidaya perikanan air tawar di Kabupaten Mamuju Tengah serta peningkatan kapasitas pegawai dalam Pengelolaan Balai Benih Ikan Air Tawar, maka Pemerintah Daerah melakukan kunjungan benchmarking ke Balai Perikanan Budidaya Air Tawar (BPBAT) Tatelu di Kabupaten Minahasa Utara.

“ Seperti yang telah kita bina di daerah Tobinta Desa Kambunong Kecamatan Karossa Kabupaten Mamuju Tengah Sulbar, dengan luas lahan sekitar 1 hektar pengelolaan ikan air tawar, sehingga melalui kunjungan itu, diharapkan dapat meningkatkan kapasitas SDM Dinas Perikanan dalam mengelola dan mengembangkan budidaya Ikan air tawar di Mamuju Tengah.’ujarnya.

Menurutnya, Tim diterima langsung Kepala BPBAT Tatelu Maikel Eman. Dan Kunjungan Benchmarking dilaksanakan selama 2 hari tanggal 22-23 Juli 2024. Semoga kunjungan ini berdampak positif untuk pengembangan ikan air tawar seperti ikan nila, ikan lele, dan ikan emas yang dikelola langsung UPTD Balai Benih Ikan Tawar Dinas Perikanan Mamuju Tengah.

“ Sekarang ini sudah ada sekitar 400 ekor ikan air tawar yang dikelola UPTD Balai Benih Ikan di Tobinta, ‘tuturnya.

Kunjungan ini dihadiri Sekretaris Daerah, Dr. H. Askary Anwar, Kadis Kominfosandi, Dr. Ishaq Yunus, Kepala Bappeda, Litha Febriani, Inspektur Inspektorat, Sakaria K, Sekretaris DPRD, Hj. Asmirah Djamal, Dinas Pertanian, Sekretaris BPKAD, Sekretaris Perikanan, Kabid Budidaya Perikanan dan Pengelola UPTD Balai Benih Ikan Dinas Perikanan Kab. Mamuju Tengah.